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日本語ࢣߨཆ成࠲ߨ
ʢ̓月 日̑ʙ��日のؒظでશ̑ճ࠲ߨʣ
　当協会の日本語講座の講師になってくれる人のため
の講座です。16໊のࢀՃ者のうち、5໊の方が後ظ講座
にઌ生としてࢀՃしてくれることになりました。
�֎国語࠲ߨ
ʢय़قɿ�月ʙ�月શ��ճ、ळقɿ�月ʙ��月શ��ճʣ
　スペイン語（入・初ڃ）、中国語（入・中ڃ）の計̐講
座を実施しました。ຖ回多くのड講者がूまります。ઌ
生方の教室のงғ気作りやࢦಋが人気のൿ݃です。
�■ 　つくば市֎国ਓのたΊの૬ஊࣨ
　つくば市に住む、学Ϳ、ಇいている֎国人を対に
ࠗҽ・࿑ಇ・֨ࢿཹࡏに関するアドバイスを相ஊһ
がおこなっています。平成26年̐月ʙ̕月での34
݅の相ஊがありました。
ʲ相ஊઐ༻ి൪߸ɿ�2�ʵ868ʵ77��ʳ
　ຖिਫ༵日が中国語、༵日が英語で、相ஊ時ؒは
�時から12時までです。

■ 　֤छボランティア
　ҎԼのカテΰリーに分かれて、当協会にొしてい
ただいている会һのօさまが活༂しています。

■ 　つくば市国際交流協会　会һืूʂ
　会һとは、当協会の事業をさま͟まな֯度からࢧ援い
ただくօさまの૯শです。
　ᶃϘラϯςΟア・・・会һの知ࣝや経ݧを生かしていた

だきます。
　　˔通訳・翻訳　˔文化հ　˔ϗームステイ　
　　˔日本語講師　˔医ྍ通訳
ɹᶄαϙーλー・・・事業のӡӦิॿ

ɹᶅࢍॿձ・・・ۚࢿ໘での援ॿ（各年̐月ʙཌ年３月ま
で）協会の活動のझࢫにごࢍ同いただけるみなさ
まからのごࢧ援をืっております。

　　ɹɹࢍॿձඅ
�1ޱ2���ԁʗ年　団体ɿ1ޱ人ɿ1ݸ　　���ԁʗ年

　　๏人ɿ12ޱ����ԁʗ年
　　
　　平成26年度ࢍॿ団体ٴび๏人（平成26年12月31
日ࡏݱ）（ܟশུ）

　　ৗ興業ג式会ࣾ、5*7O/A の会、ϗテルদౡ、
医ྍ๏人�݈༎会、ג式会ࣾ�相ᖒ建ஙઃ計事ॴ、
式会ࣾ�関জ事ג

�　　˞会һొに関するৄしいごҊ内は、当協会̝̥
をごཡください。

■ 　に΄んごで͋そ΅うʂ
　日本語を勉強している֎国人を対とした、クイζや
ήームを通して気ܰに楽しみながら日本語とふれあえ
るイベントです。日本語のレベルに関係なく୭でもࢀՃ
できますʂ
ʲ࣌ʳ
３月15日（日）　ޕલ1�時ʙޕ後4時
ʲॴʳ
つくばサイΤンス・インフΥメーションセンλー
（ϊバϗールྡ）��
ʲ༰ʳ
1部ɿ1�時ʙ12時�
ウΥームアップ（楽しいイベント）、国際੨少年会 （ٞ中・
生）（観ཡ）ߴ
2部ɿ13時ʙ16時
日本・世ք文化体ݧなど
（体ݧ）、大人会 （ٞ観ཡ）
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ϗームステイ� ２݅対応ϗストフΝミリー̐ 世ଳ

日本語講師� 6クラス115໊の生ెに対して23講師

医ྍ通訳� ３පӃから̔ ݅ґཔ��英語̒݅�中国語２݅
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まつりつくばに英語と中国語の
通訳を遣

スペイン語講座の様子

昨年の様子。さま͟まな文化体ݧを
していただきました。
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ͭ͘ࡍࠃࢢ交流協会ͷํ͢ࢦ

■ 　自を࡞ܗる「国際ݧܦ」
者としてಇいていた当時は、国際৫などに関ڀݚ　
Θって多様な国の人たちと付き߹い、それͧれの国や
地域レベルのج本的な思考方๏の違いについて、ඇৗ
に興味深く思っていました。
　ྫえば、ج本的にௗᛌ的にものごとをみるԤभ人、
考え方がϘトムアップでݱ実的なアジア人といった۩
߹です。ただ一֓にそうとは言えず、韓国やインドの
人は、アジアの中でも物事のみをつくることがඇ
ৗにうまいと感じていました。
　そういった人と触れ߹ってきた経ݧが、仕事の仕方
やマωージングという໘で私自をܗ作っています。
ストラクチャー、ビジョン、ઓུといったことがۤ手
な人もいます。ですが、私は全体をݟていくというこ
ともඞཁであると思います。ݱ実とビジョンを྆ྠで
考えて、ビジョンにあうようにਐんでいれば、ؒ違う
ことや方をมえることをڪれずにいることができる
と思います。

■ 　つくばにいる֎国ਓのαϙーτをͲう͑ߟるか
　ඇৗにൣな֓೦をؚむ「多文化共生」というもの
をऔりѻうに当たって、「つくばの多文化共生の֩とは
なにかʁ」ということをҙࣝしています。
　つくばにいる֎国人には、まず࠷ݶなにがඞཁな
のか、生活していくためのサポートというでは、当
協会の医ྍ通訳Ϙランティア遣や֎国人のための生
活相ஊは֩になるサービスです。
　その্で日本語を学Ϳという日本語教室があり、そ
のઌに日本の文化を知るといった交流の部分がでてく

ると思います。
　国際交流というでは、「日本人と֎国人」というも
ののݟ方ではなく、「地ԑ」をҙࣝして、「同じところ
にせっかくすんでいるんだからそれを楽しもうよʂ」
という考え方を大にしたいと思います。
　私自も、もともとつくばの人ؒではないですし、
その地地のಛを共有することがよいと思います。
つくばの地ԑの֩になるものがなんであるか考えるඞ
ཁもありますͶ。

■ 　私の໋
　つくば市国際交流協会の理事としてのئいは、もっ
とこの協会を知ってもらいたいということです。その
ྗがなにより今ඞཁです。
　つくばで実際に国際交流をしている人、機関は多
いですから、その人たちを知り、ใを交したいです。
֎国の人たちも日本の中で様々活動し、コミϡχティ
をつくっています。そういった人たちも当વؚまれます。
　その্で、みんなで同じことをするのではなく、ωッ
トワーク化することでそれͧれの活動が๛かになれば
と思います。
　理事として、いろいろなところへをฉきにいっ
てみたいと思いますし、そういった役ׂを演じるのは、
私たちしかいないと思います。
　私たちが知ったことを発৴することで、お互い同士
が知るようになります。ωットワークのωットワーク
化が協会の大きな役ׂです。触ഔのようなものです。
その活動はඇৗに造的であると思いますので、いろ
いろな人にࢀՃ、協ྗしてもらいたいですͶ。

つくば市国際交流協会理事長

小玉 喜三郎

COMPASS

1�42年生まれ、東京都出。
2��7年̐月（ಠ）産業ٕज़૯߹ڀݚॴಛ別ސ・
リサーチャー。
ஜڀݚ学Ԃ都市交流協ٞ会ஜ協ҕһ会ސ。

　2�14年4月ʙ�
月にかけて、つくば
カϐΦではୈ44ظ、
つくばサイΤンス・

インフΥメーションセンλーではୈ 1� が開催されظ
ました。にほんご１（初めて日本語を学Ϳクラス）か
らにほんご２ɼ３ɼ̐ɼ日本語の会（日本語ݕఆ̣4
程度）ɼ読み書きクラスまで߹計ڃ 6 クラスがおよそ
年ؒにΘたって実施されました。この年ؒでड講者
115 ໊に対して、Ϙランティア講師（5*7O/A の会）
は23໊にご活動いただきました。
　3 年લの 3�11 のࡂで多くのड講者がؼ国し 2 年
ؒは少ないঢ়گが続きましたが、昨年からはঃ々にड
講生がってきて、ここۙ࠷は
びఆһを超えてしまうクラス࠶
もでてきました。
　ͻとえに、講師Ϙランティア
と し て 活 動 さ れ て い る
「5*7O/A の会」のઌ生方が、
ड講生のために様々なをこ
らし、楽しい環境ͮくりをして

いただいているおか͛と感謝しています。
　講座の 7�ˋҎ্の出੮でत༩されるमྃূをडけ
औったのは、ड講生 115 ໊の内 2��にあたる 34໊、
օۈは 2 ໊でした。දজ式の後、クラスຖにࣸਅを
ったり、ઌ生とをしていたりととても楽しそうにࡱ
していました。
　また、ۙ࠷は、にほんご１と日本語の
会のクラスに多くのืूがあり、Ωャン
セルちになるにあります。どのよ
うにしたらر者全һをडけ入れできる
のか、また教科書をมߋするのかなどݕ
౼をॏͶています。

2 3

ZOOM UP!
ᶃࠂใۀࣄ

日本語࠲ߨ

　日本語をまなͿ
֎国人のみなさん
が、実際にまなんだ
日本語をつかう機会

をつくろう、日本のことにもっと興味をもってもらお
う、という的で月１回程度開催しています。
　日本の文化やق࢛にふれながら、楽しんでもらえる
ようふんだんにレクリΤーションཁૉをいれ、ຖ月ワ
イワイと楽しんでいます。
　
݄̐　おりがみ（12日　̨̩̞ （̘˞））
　֎国人に人気のある「おりがみ」。みんなで夢中になっ
てંりࢴをおりました。
　
݄̑　つくばのらし2ˍA（1�日　̨̩̞̘）
　つくばビギナーの֎国人のかたに、つくばでの生活
のレクチャーをおこないました。
　
݄̒　Ϙードήームであそ΅うʂ
　	12日　̨̩̞̘）
　日本のϘードήーム（কعやΦセϩな
ど）をルールを学びながら体ݧしました。
　
校ਐ学なんでも相ஊʂߴ　݄̔・̓
　（̓月26日、̔月�日　ஜ学Ӄ大学）

　お子さんのߴ校ਐ学にみやෆ҆のある֎国人の保
者とޢ校のઌ生やઌഐ֎国人保ߴ、者のみなさまにޢ
コミϡχケーションをとることができる機会をઃけま
した。
　
݄̕　月ݟでήームˍおしΌりʂ
　（12日　つくば中央公Ԃ）
　ळのここちよいۭ気のなか、ήームやクイζを楽し
み、月ݟ団子をた
ながらおしΌ
りをしました。

ZOOM UP!
ᶄࠂใۀࣄ

日本語ΧϑΣ

ઌ生方がຖ回ஸೡにत業の準備をし、楽しいत業がおこなΘれています。

̐月12日��おりがみ

̒月12日��Ϙードήーム ̕月12日��お月ݟ

˞̨̩̞̘はつくばサイΤンス・インフΥメーションセンλーのུです。
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ZOOM UP!
ᶃࠂใۀࣄ

日本語࠲ߨ
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日本語をつかう機会
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日本語ΧϑΣ

ઌ生方がຖ回ஸೡにत業の準備をし、楽しいत業がおこなΘれています。

̐月12日��おりがみ

̒月12日��Ϙードήーム ̕月12日��お月ݟ

˞̨̩̞̘はつくばサイΤンス・インフΥメーションセンλーのུです。



4 5

෩ͷ会代表
٢ాຑࢠさん

「෩の会」は、つくば市࠺ޗখதֶߍをத৺に、ֶߍに

௨う日本語がۤखなࢠͲたͪの日本語ֶशࢧ援を͓

こなっていま͢。ݱ代表で、協会のཧࣄつとΊる

٢ాຑࢠさんに͓をうかがいました。

　平成 26 年্ظ
は、̒月 28 日にೆ
ถύラグアイ料理、
̔月 23 日にドイπ

料理教室を市内交流センλーで実施しました。྆教室
ともຬһのࢀՃ者がूまり、ΘいΘいとしたงғ気が
できました。
　ύラグアイ料理教室には、ύラグアイ出の࡚ؠマ
リさんをおটきし、̔月のドイπ料理教室は、ドイπ
住ࡏ 18 年の来田Τッサー૱子さんを講師におটきし
ました。
　ຖ回、ࢀՃ者の方々のসإがҹ的な教室です。こ
れからもීஈの生活では出会えない৯文化、そしてお
国事などに触れる機会をఏڙしていきます。

●●●参加者の声●●●
料によって、それͧれのお国ฑがみࡐう߳ਏ料や　
られ、大ม興味深い料理体ݧをさせていただいておりま
す。つくば市ならではの楽しい料理教室だと思います。

ZOOM UP!
ᶅࠂใۀࣄ

国際交流のたΊの
ྉཧࣨڭ

　֎国の方々に、「つ
くばのັྗ」や「つ
くばのใ」を英語
で伝えることができ

るλウンΨイドϘランティアをཆ成する講座を今年度
スλートさせました。8 月から 1� 月まで月２回ずつ、
全̒回の講座です。
　ड講生公ืと同時に、こちらの༧想をはるかに超え
る応ืをいただき、ほ΅１日でຬһとなりました。つ
くばपลに住むօさまのϘランティア精神のߴさを感
じました。
　講ٛの内容は、とܹにຬちています。ࢀՃ者
同士のϩールプレイにはじまり、観光ΨイドをϘラン
ティアで実施している「つくば観光Ψイド 2�8」の方
をήストにটいての同時通訳演शな
ど、多くの演शをؚみます。

　一ൠの֎国人
の方々をϩール
プレイのήスト
としてটいたと
きには、生ెは
事લに知らされ

ていなかったため、新な気持ちで講ٛにऔりむこ
とができました。
　これからつくば英語観光Ψイドと一緒に、つくばの
観光をり্͛ていきたいと思いますʂ

パラグアイ料理メニュー
プチェϩ（ڇのࣽࠐみスープ）
Τンύナーダ（ͻきの༲͛物）
アルフΝϗール（クッΩー）

ᶆࠂใۀࣄ

つくばӳ語ޫ؍ガΠυ
ཆ成࠲ߨ

ZOOM UP!

ドイツ料理メニュー
グーラッシϡスープ
シϡペェπレ（ドイπ෩ύスλ）
ラζベリーとクリームのデザート

ドイπ料理では、日本人にはなじみのう
すい「シϡペェπレ」という手作りύス
λにチャレンジ。Ώるめに作った生地を
ؙい݀の開いた器۩の্にのせ、へらを
つかってお౬の中におしだします。

֎国人ήストとΨイド演श ՝֎学शもおこないました

New!

ࢯಊԔ アンυリア্　ࢣߨ
　ड講生全һがຖ回໋ݒにコミϡχケーションをऔろ
うとしました。൴らは、ήストの手ॿけが出来るΨイ
ドになる、と֬৴しています。
　様々な国の人々と、ਅ心をもってすことが出来る
Ψイドを育成できるようئっています。
　ωイティϒスϐーカーにけた英語だけでなく、英
語で世ք的なコミϡχケーションをはかることが、
2�2� 年Φリンϐックやつくば市のະ来に大になる
と思います。

υΠπྉཧࢣߨࣨڭ　དྷాઌੜからのϝοηーδ
　ドイπに住んでいらした方、
ドイπに興味や感心のあるࢀՃ
者の方が多く、主人共々大มخ
しく思いました。料理をとおし
て、ドイπがさらにօさんの
ۙな国になっていましたら光ӫ
です。ありがとうご͟いました。

種まく人 ～Seedfolks～

■ 　෩の会の活動
　෩の会は 1�85 年にઃ立されたϘランティアグループ
です。学शࢧ援のほかにも、Φリジナルの教ࡐ作りや地
域のおࡇりへの出店・リサイクルバザーの主催など෯
く活動しています。ࡏݱ会һは、5� ໊程度で、日本語
ิशのϘランティアをしてくれる人は 2� ໊くらいで
す。日本語ิशは、学校の日本語୲当のઌ生のお手伝
いをしていますが、ޗ妻小Ҏ֎の学校に֎国にルーπ
を持つ子どもが来た場߹にもアドバイスをしに行った
り、ิशのお手伝いに行ったりすることがあります。
　෩の会のΦリジナル教ࡐ作成については、子どもの
日本語教ࡐというものが、෩の会がઃ立された当時は
なかったことからスλートした活動です。
でしたが、その後֎部ࡐ初は全くのΦリジナル教࠷　
のࢀ考文ݙに手をՃえた教ࡐで来たばかりの子どもに
の学शとともࣈう「こどものための日本語」や、文
にۙなものの語ኮをふやしてあ͛ることを的にし
た「ͻらがな࿅शா」というものも作りました。テΩ
ストのデザイン໘などには会һの່さんに手伝っても
らうこともありました。
妻まつりでは、ここ年シャンビン（中国෩おやき）ޗ　
を作って、ൢ ചしています。ありがたいことにຖ回あっ
というؒにചしています。今までには手作りΩムチ
や֎国の人にशったその料理をൢചしていたこともあ
ります。
　リサイクルバザーもく続いた活動で、たくさんの
ものがूまり、地域にࠜ付いている感があります。
　
■ 　֎国ਓࣇಐのαϙーτにඞཁだと思うこと
　֎国人児ಐのサポートにおいては、子どもの保ޢ者、
ಛにおさんの気持ちの҆ఆがॏཁ
で、そのためには子どもたちの家族
がどれだけपりの人たちとのかかΘ
りを持っているかも大です。
おさんたちとをする機会はなか
なか作れませんが、同じ地域で子育
てをしている者として子どもたちに
しています。

　「あの子のことが気になるʂ」という気持ちがॏཁで、
෩の会にはそういった気持ちをもった人が多いように
思います。そこがいいところです。それͧれの生活が
あり、一人の人ؒができることはݶられていますが、ࡉく
く、できることをܧ続していきたいと思っています。

■ 　活動のよΖこͼ
　活動を続ける中で、子どもから小さな発ݟがあった
り、সإにしてもらったりということはずっとଘࡏし
続けています。
　また、ޗ妻小中に関Θったઌ生がసۈઌで、ޗ妻で
の経ݧを活かして֎国人児ಐのサポートについてただ
ではなく「あれをやろうʂ」と何か۩体的「ったʂࠔ」
にされていて、෩の会の活動が別のܗでՖ開くようで
ඇৗにうれしく思います。

■ 　෩の会のこれから
　今は、会һのݮ少と、平ۉ年ྸがߴくなってきてい
ることが՝です。
　֎国人生ెのはԣばいですが、これからはスーύー
グϩーバル大学にஜ大学がೝఆされ、ཹ学生の人が
ؒ違いなく૿えることを考えると、ޗ妻小中学校にも
Өڹがでてくると思います。
　子どもが小中学校にࡏ籍しているएいの立場の人
たちに会へ入ってもらうにはどうしたらよいのか、ア
イディアがほしいです。
̩、学Ԃ都市はڀݚ　 ̭がとおり、舎がなくなり・・・
と֗がมΘってきています。෩の会も࣍の世代にし
ていきたいと思っています。

会һ同士の勉強会の様子 妻まつりでのシャンビンൢചޗ

ීஈあまりなじみのないೆถ料理で
すが、お家でも؆୯にトライできる
レシϐを࡚ؠさんに教えてもらいま
した。
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種まく人 ～Seedfolks～ 種まく人 ～Seedfolks～

■ 　KOREA 文化交流協会とは
　会の活動は、国籍、政治、宗教、思想を超え、文化
交流によってお互いの理解を深める活動を心がけてい
ます。大きく分けて、交流部・イベント部・教育部の
３つの活動になります。
　交流部は、韓流同好会や、韓国語カフェを開いたり、
5 月の国際交流フェスティバル、8 月のまつりつくば、
11 月のフットサルに韓国料理のお店を出したり、伝
統楽器や K-POP ダンスのステージ公演をするなど、
他の団体や日本の方たちとの交流の機会をつくってい
ます。
　イベント部では「KOREA まつり」というイベント
を開催します。一昨年 11 月につくば市ふれあいプラ
ザで初めて実施し、好評でした。これは２年に１回程
度実施したいと考えています。
　教育部では、韓国語教室、KOREA 伝統舞踊教室、
KOREA 文化セミナー、つくば市国際交流協会主催の
韓国料理教室などをおこなっています。

■ 　国際交流と私
　国際交流について活動するようになったきっかけは、
つくば市にいるたくさんの韓国人に日本の文化に積極
的に触れて欲しい、また日本の方たちに韓国の文化に
触れる場をたくさん作っていきたい、という気持ちが
あったことです。そういった交流が活発になり、日韓
の理解が深まればいいな、とも考えていました。その
ために、まずはみんなに共通のこと、共通のものを一
緒に楽しむことができるようにしたいです。
　その一環として開催した KOREA まつりでは、たく
さんの日本の方たちに応援してもらいました。感謝の
気持ちでいっぱいです。
　私は韓国人であり、つくば市民でもあるので、つく
ば市のために何か役に立ちたいという気持ちでいます。
国際交流活動を通して、つくば市が国際都市として発

展するためのお手伝いが少しでもできればと思ってい
ます。

■ 　これからの KOREA 文化交流協会
　一昨年の KOREA まつりで、「沈清伝」という韓国
のものがたりを絵本として日英韓併記で出版し、つく
ば市の中央図書館と市内の各小学校に寄贈しました。
この物語を子どもたちが読んで、多文化を理解し、また、
共通の価値観を感じることをとおして絆を深めてもら
いたいと思いました。
　共感が生まれれば絆はどんどん深くなります。その
共感は、相手を理解すると同時に、自分の国を愛する
ことにもつながると思っています。また機会があれば、
他の物語の翻訳もしてみたいと思っています。
　そのほかにも、日韓お茶の会、日韓コーラス団、韓
国式美容セミナー、
韓国式産後ケア、
伝統楽器講座、韓
国の手芸など様々
な事業を計画中で
すが、初心を忘れ
ずがんばっていき
たいです。

■ 　なぜ日本へ
　ペルーの首都リマの大学で医学を学び、内科医とし
て卒業し、31 歳のときに日本へやってきました。医
師は小学生のころからの憧れで、その当時は小児科や
精神神経科に興味がありました。
　妻が日系３世で日本に移り住む夢がありました。私
にとって日本は 14 才くらいまでやっていた柔道をと
おしてのイメージしかなくなじみがありませんでした。
ですが、ペルー人は家族を大事にします。アメリカで
医師になるステップをあがっている途中でしたが、家
族で日本にやってきました。

■ 　ペルー
　ペルーにはすばらしい歴史や遺跡があり、過去の文
化や古いものを大事にしています。観光をしても楽し
いですし、料理もおいしいです。
　ペルー料理で好きなものは、セビーチェです。生の
魚貝とポテトやとうもろこしなどをレモン、にんにく、
塩で味付けしたものです。ペルーの海は海流の関係で
とてもおいしい海産物があります。

■ 　日本
　家族で全国各地をよく旅行しています。富士山で山
小屋に泊まってご来光をみたこともあります。
　日本は、全国である程度の
文化的バックグラウンドを共
有していると思います。ペ
ルーは地域で文明や歴史がこ
となるため、今でも地域によ
る違いを強く感じます。
　日本人の他人に対する気遣
いについて、私はペルー人と

の違いに驚くとともに、日本人のそういったところが
大好きです。交通マナーなど、決まりやルールを守る
こともそうです。

■ 　つくばと私
　初めは別のところに住んでいましたが、つくばには
遊びにきていました。つくばは新しくて、優しい町で
気に入りました。つくばには平成 18 年から住み始め
ました。
　仕事をつくばで持っていますが、今でも日本で医師
になるための勉強や準備を続けています。
　つくばは東京でも田舎でもなく、ちょうどいいバラ
ンスがとれていると思います。これからもこのバラン
スを保ってもらいたいと思います。
　また同時に国際的であってもらいたいです。私は、
いろいろな文化の人、アイディア、料理などを知りた
いと思っています。つくばにはいろいろな人にであい、
異なる言葉を聴くことができます。子どもにとっても
いい環境だと感じます。

KOREA文化交流協会代表
キムヨンヒさん

南米ペルーから日本にいらして、つくば市国際交流協会

で様々なボランティアにご協力いただいているウアマ

ン・ヘンリーさん。そんなヘンリーさんに母国、日本そ

してつくばについて語っていただきました。

「日本と韓国なかよし応援団」をスローガンに平成26

年８月に設立された KOREA 文化交流協会さん。

代表のキムヨンヒさんに、会の活動やキムさん自身の

この活動への思いについてうかがいました。

ウアマン・ヘンリーさん

KOREAまつりにはたくさんの来場者が
あつまりました。

平成26年11月のつくばワールドフットサルに出展し、チジミとトッポ
ギが好評でした。

チムー王国時代の「チャンチャン遺跡」
（トルヒージョ市）

17世紀の建造物「サンフランシスコ協会」
（カハマルカ市）
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͔ͬͨ͠ʂʯͱΛ͔͚ͯΒͬͨ͜ͱͳͲͰ͢ɻ
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日本語ࢣߨཆ成࠲ߨ
ʢ̓月 日̑ʙ��日のؒظでશ̑ճ࠲ߨʣ
　当協会の日本語講座の講師になってくれる人のため
の講座です。16໊のࢀՃ者のうち、5໊の方が後ظ講座
にઌ生としてࢀՃしてくれることになりました。
�֎国語࠲ߨ
ʢय़قɿ�月ʙ�月શ��ճ、ळقɿ�月ʙ��月શ��ճʣ
　スペイン語（入・初ڃ）、中国語（入・中ڃ）の計̐講
座を実施しました。ຖ回多くのड講者がूまります。ઌ
生方の教室のงғ気作りやࢦಋが人気のൿ݃です。
�■ 　つくば市֎国ਓのたΊの૬ஊࣨ
　つくば市に住む、学Ϳ、ಇいている֎国人を対に
ࠗҽ・࿑ಇ・֨ࢿཹࡏに関するアドバイスを相ஊһ
がおこなっています。平成26年̐月ʙ̕月での34
݅の相ஊがありました。
ʲ相ஊઐ༻ి൪߸ɿ�2�ʵ868ʵ77��ʳ
　ຖिਫ༵日が中国語、༵日が英語で、相ஊ時ؒは
�時から12時までです。

■ 　֤छボランティア
　ҎԼのカテΰリーに分かれて、当協会にొしてい
ただいている会һのօさまが活༂しています。

■ 　つくば市国際交流協会　会һืूʂ
　会һとは、当協会の事業をさま͟まな֯度からࢧ援い
ただくօさまの૯শです。
　ᶃϘラϯςΟア・・・会һの知ࣝや経ݧを生かしていた

だきます。
　　˔通訳・翻訳　˔文化հ　˔ϗームステイ　
　　˔日本語講師　˔医ྍ通訳
ɹᶄαϙーλー・・・事業のӡӦิॿ

ɹᶅࢍॿձ・・・ۚࢿ໘での援ॿ（各年̐月ʙཌ年３月ま
で）協会の活動のझࢫにごࢍ同いただけるみなさ
まからのごࢧ援をืっております。

　　ɹɹࢍॿձඅ
�1ޱ2���ԁʗ年　団体ɿ1ޱ人ɿ1ݸ　　���ԁʗ年

　　๏人ɿ12ޱ����ԁʗ年
　　
　　平成26年度ࢍॿ団体ٴび๏人（平成26年12月31
日ࡏݱ）（ܟশུ）

　　ৗ興業ג式会ࣾ、5*7O/A の会、ϗテルদౡ、
医ྍ๏人�݈༎会、ג式会ࣾ�相ᖒ建ஙઃ計事ॴ、
式会ࣾ�関জ事ג

�　　˞会һొに関するৄしいごҊ内は、当協会̝̥
をごཡください。

■ 　に΄んごで͋そ΅うʂ
　日本語を勉強している֎国人を対とした、クイζや
ήームを通して気ܰに楽しみながら日本語とふれあえ
るイベントです。日本語のレベルに関係なく୭でもࢀՃ
できますʂ
ʲ࣌ʳ
３月15日（日）　ޕલ1�時ʙޕ後4時
ʲॴʳ
つくばサイΤンス・インフΥメーションセンλー
（ϊバϗールྡ）��
ʲ༰ʳ
1部ɿ1�時ʙ12時�
ウΥームアップ（楽しいイベント）、国際੨少年会 （ٞ中・
生）（観ཡ）ߴ
2部ɿ13時ʙ16時
日本・世ք文化体ݧなど
（体ݧ）、大人会 （ٞ観ཡ）

Reports

Notice Board

通訳・翻訳� ̑݅の23人

ϗームステイ� ２݅対応ϗストフΝミリー̐ 世ଳ

日本語講師� 6クラス115໊の生ెに対して23講師

医ྍ通訳� ３පӃから̔ ݅ґཔ��英語̒݅�中国語２݅

݄̐ʙ݄࣮̕

ฤ ・ू発行
一ൠࡒ団๏人つくば市国際交流協会
˟3�5-��31　つくば市ޗ妻1-1�-1つくばサイΤンス・インフΥメーションセンλー内
5FMɿ�2�-86�-7675　'BY��2�-852-5513　.BJM�JOGP!JOUFS�PS�KQ　)P�IUUQ���XXX�JOUFS�PS�KQ

まつりつくばに英語と中国語の
通訳を遣

スペイン語講座の様子

昨年の様子。さま͟まな文化体ݧを
していただきました。
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